



ANTE LA REPRESIÓN LABORAL, ADMINISTRATIVA Y SALARIAL, EL MDTEO SIGUE

¡EN PIE DE LUCHA!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Oaxaca está viviendo una de las peores escaladas de represión por parte del Gobierno de Enrique Peña Nieto, quien ha tendido sus tentáculos fascistas hasta Gabino Cué Monteagudo confabulando estrategias para seguir golpeando al Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (MDTEO), al ser éste un referente de lucha nacional e internacional frente a un sistema inoperante, corrupto y mezquino, que se ha fijado como objetivo la desaparición del sindicalismo en el país, empezando por Oaxaca.

Sin embargo, los maestros y maestras del Estado están dando muestra de una constante resistencia social y popular, a pesar de la represión de la que somos objeto. Con total saña y autoritarismo, el Gobierno Mexicano ha tomado como rehenes a nuestros compañeros maestros e integrantes de organizaciones sociales para maniatar al movimiento, siguen reteniendo de manera arbitraria los salarios de los maestros que siguen en pie de lucha, continúan amedrentando a una de las estructuras más importantes de nuestro MDTEO integrada por supervisores, directores y jefes de zona, llegando hasta el hostigamiento y condicionamiento para que éstos, entreguen a nuestros compañeros de base a una nefasta evaluación.

Con este panorama, es necesario con firmeza, resistencia, organización y lucha, enfrentar la embestida de este gobierno que pretende acabar con un movimiento con 35 años de lucha y logros en beneficio de la base trabajadora, logros que han permitido la vigencia de nuestro movimiento y nuestros principios rectores.

Es por ello, que a pesar de la embestida Peñatista y Gabinista, los maestros y maestras de Oaxaca seguiremos de pie en la defensa de los derechos de todos y cada uno de los trabajadores de la educación, porque no es con descuentos ni encarcelamiento como van a acabar con la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), porque se trata de un movimiento de bases y no de líderes, de consenso y no de autoritarismo, de suma y no de divisionismo.

Hoy, los maestros de Oaxaca enfrentamos una de las peores embestidas del Gobierno Mexicano que no logrará terminar con el movimiento de bases, de lucha y de resistencia, porque 35 años de lucha nos dan la experiencia y la razón para seguir de pie ante las nefastas reformas que a costa de sangre y fuego pretenden imponer en México.

Ante este clima de represión, los maestros y maestras nos concentramos en la capital del país en el marco del Día de la Indignación Nacional, y para exigir ante la Secretaría de Gobernación (SEGOB), una mesa de negociación con la Comisión Nacional Única de Negociación (CNUN) así como respuestas inmediatas al pliego de demandas del MDTEO, apelando a los principios plasmados en el Convenio 87 y 95 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), mismo que plasma garantías para la libertad sindical y la protección al derecho sindical, así como al derecho de sindicación y de negociación colectiva, respectivamente.

¡POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES, NI UN PASO ATRÁS!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 04 de febrero de 2016.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**